
Antrag zur Sitzung des Studentenparlamentes vsl. am 15. Januar 1998

Das StuPa möge beschließen:

"Das Präsidium des StuPa wird beauftragt, die Protokolle der Sitzungen des StuPa den 
Fachschaften unverzüglich zukommen zu lassen."

Begründung:
Als regelmäßiger Teilnehmer an den Fachschaftsplenen habe ich festgestellt, daß die 
Information der Fachschaften über die Arbeit des StuPa zum Teil nur sehr unzureichend ist. 
Gleichzeitig besteht von Seiten einiger Fachschaften der Wunsch, über die Arbeit des StuPa 
auf dem Laufenden zu sein.

Antragsteller: Jörg Brill (Ring Christlich Demokratischer Studenten)

Antrag zur Sitzung des Studentenparlamentes vsl. am 15. Januar 1998

Das StuPa möge beschließen:

"Das AStA wird beauftragt, die Protokolle der AStA-Sitzungen den Parlamentariern und 
Parlamentierinnen des StuPa unverzüglich zukommen zu lassen."

Begründung:
Der AStA ist dem Studentenparlament rechenschaftspflichtig. Dieser Pflicht kann im 
regelmäßigen Tagesordnungspunkt "Bericht des AStA" aufgrund der begrenzten Zeit nicht in 
vollem Umfang nachgekommen werden. Weiterhin vergeht zwischen den AStA-Sitzungen 
und der jeweils nächsten Sitzung des StuPa oftmals mehr als ein Monat. Dringliche Punkte 
können jedoch u.U. eine Sondersitzung notwendig machen. Ohne zügige Unterrichtung der 
Parlamentarier und Parlamentarierinnen können diese jedoch nicht angemessen reagieren.

Antragsteller: Jörg Brill (Ring Christlich Demokratischer Studenten)


